

スポーツの大切さ
遠山 スポーツは日本の話題は、レッドソックスが松坂

大相撲のニュースです。ボクシング問題で文松はされた六十億円という金額は日本のプロ野球一球目の年間収益に匹敵します。ビッグスミードの収益性を考えてみると、すごいと言わざるを得ません。スポーツには感動と感動と感動に満ちていますが、山下さんいかがですか。

山下 最も感動したのは、セラウエー・オリエンピックのボイコットです。チャレンジする権利を奪われたことは確かにありました。ですが、大きな枠組みで、大きな感動したのは、高野辰之氏の作詞「よきさと」が日本が行われましたが、10年間オリンピックに携わり、成功に向けて一生懸命努力した結果に立ち会うことができ、感謝した記憶があります。

遠山 オリンピックの開催活動について、地元出身の作詞家、高野辰之氏の作詞「よきさと」が日本が行われましたが、10年間オリンピックに携わり、成功に向けて一生懸命努力した結果に立ち会うことができ、感謝した記憶があります。

山下 それについては、JOCと連携を協力して展開したのが「二バトン」キャンペーンですが、一つの成功例に挙げられます。選手育成やユニバーサルスポーツの開拓などに大きな寄り目付けています。

遠山 スポーツビジネスにおける広告会社の役割は、選手育成など投資必要ICタグで偽物を排除アンブッシュ防止に力青少年の教育も視野に

企画・制作=日本経済新聞社広告局

アシア知的財産権シンポジウム2007

スケジュール

<p